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Эффективность мер прокурорского реагирования, направленных 
на защиту публичных интересов по охране лесов

В статье проведен анализ результатов надзорной деятельности органов прокуратуры в сфере охраны леса и лесных 
участков как объектов окружающей среды. Обобщены материалы правоприменительной практики, выявлены недостатки 
правового регулирования охраны лесных насаждений и способов их защиты, проведено исследование механизма мер прокурор-
ского реагирования на нарушения правил лесопользования. Рассматриваются положительные аспекты координационной дея- 
тельности прокуратуры по противодействию экологическим правонарушениям, обоснован вывод об эффективности реали-
зации процессуальных полномочий прокурора, направленных на привлечение виновных к ответственности и возмещение при-
чиненного ущерба.
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тельства, незаконная рубка лесных насаждений, меры прокурорского реагирования, представление, возмещение ущерба, эф-
фективность надзорной деятельности.

Efficiency of Prosecutor's Response Measures Aimed at Protection of Public Interests Lying 
in the Conservation of Forests

The results of the prosecutor's supervision of protection of forests and forest areas as environmental objects are analyzed in the 
article. The conclusions of practice have been drawn, the disadvantages of plants protection have been found out, the research of the ways 
prosecutors deal with environmental violations has been carried out. The issues of organization of enforcements in the fight with ecological 
violations have been explored, the effectiveness of the implementation of the procedural powers of the prosecutor, aimed at appealing to 
justice to compensate the damage caused, has been shown.

Keywords: legal protection of forests, forest management rules, prevention and suppression of violations of the law, illegal logging, 
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